

11.14/1

ANTE UN REFERENDUM SIN LIBERTADES

¡¡ NO VOTAR !!

Cuando la clase obrera y todas las capas sociales toman conciencia en nuestro país de la necesidad de acabar con las viejas estructuras autoritarias y pasan a la acción para conseguir unas auténticas libertades sin excepciones y una democracia real que devuelva la soberanía al pueblo, los de siempre, los instalados en el poder durante 40 años, los favorecedores de la corrupción, los que en definitiva abortaron todas las ansias de libertad de nuestro pueblo, nos "otorgan" ahora una REFORMA, que con aires de democracia, solo pretende, frenar la acción ciudadana y seguir manteniendo la mayoría de los poderes fuera del alcance del pueblo (Jefatura del Estado, Consejo del Reino, el mismo gobierno, la Nueva Cámara, Consejo Nacional de Economía....Etc.)

Para reforzar este engaño se recurre a la ambigüedad y la trampa de un REFERENDUM que negando previamente la libertad de expresión y acceso a los medios de difusión de la oposición democrática y sobre todo a los partidos obreros y sindicatos libres, consiga el que una gran mayoría del pueblo acuda a las urnas sin saber realmente lo que está votando.

Por el contrario, el gobierno invierte ~~aproximadamente 2.500~~ ^{MILES DE} millones de pesetas en la utilización de los medios de presión mental (Televisión, radio, carteles, conjuntos musicales...etc) para fomentar el voto a favor del "SI", confundiendo el voto afirmativo con la democracia y haciendo creer que el votar "SI" es hacerlo en favor de la democracia la libertad y un futuro de Soberanía popular.

EL SI es aceptar los impedimentos a la libertad y la democracia.

EL NO es colaborar con la ultraderecha en mantener el régimen del garrote y tente tieso.

EL VOTO EN BLANCO es participar sin aspiraciones.

LA ABSTENCION es no aceptar el juego que se nos quiere imponer una vez más, la repulsa a una consulta en la que se margina a la clase obrera y seguir nuestros medios de acción para conseguir la libertad y la democracia plena.

seguir

S I T E I N F O R M A S B I E N ; N O V O T A S

LA UNION SINDICAL DE COMISIONES OBRERAS DE HUELVA INVITA A TODOS LOS TRABAJADORES A LA ABSTENCION.

NO ACEPTEMOS ESAS DOS HORAS QUE NOS "REGALARAN" EL DIA 15 Y SIGAMOS EN LOS PUESTOS DE TRABAJO SIN PARTICIPAR EN EL ENGAÑO. ! NO PASA NADA !

¡¡ SOLIDARIDAD CON LOS COMPAÑEROS DE HUGUI Y FASFOEICO !!

Demostremos nuevamente nuestra unidad como lo hicimos el pasado día 12 ante el llamamiento de la C.O.S.

UNION SINDICAL DE COMISIONES OBRERAS DE HUELVA